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　日本共産党と、立憲民主党、国民民主党などの共同会
派は1月２０日に開会した第２０１通常国会の冒頭、カジ
ノ廃止法案を衆院に共同提出しました。同法案は、カジノ
を中核とする特定複合観光施設区域（ＩＲ）を推進し、整
備をすすめるための２法を廃止するものです。提出には日
本共産党からは穀田恵二国対委員長が参加しました。

市民+野党で安倍政権ストップ！！

カジノ廃止法案を
野党が共同提出

2020年こそ

　通常国会開会日に、野党が共同で法案を提出するのは
憲政史上初。提出後の記者会見で立憲民主党の安住淳
国対委員長は、「今国会の重要な政策論の一つは、カジノ
実施にかかわる準備をいかにやめさせるかだ」と強調。横
浜などに起きているカジノ誘致反対の運動と連携し、「政府
にカジノの実施導入を断念させたい」と表明しました。
　カジノ誘致をめぐる収賄容疑で内閣府副大臣だった秋
元司衆院議員（自民党を離党）が再逮捕されたことについ

て、「野党はこれまでもカジノ導入で、政治がカネまみれ、利権まみれになると指摘してきた。予算
委員会のなかで徹底追及するとともに、自民党の体質についても厳しく問いたい」と述べました。
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　カジノ汚職は、カジノを「成長戦略」の目玉にす
え「国策」として進めた安倍首相の暴走が招いた
ものです。ところが安倍首相は、施政方針演説で
まったく触れませんでした。野党共同で、真相究
明、カジノ推進政策の転換へ、全力をあげます。
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